

Editorial.

Ce cinquième numéro de Nsi inaugure sa troisième année d'existence. L'information que nous avons livrée sur les Etats-Membres du CICIBA à savoir l'Angola, la Centrafrique, les Comores, le Congo, le Gabon, la Guinée-Equatoriale, le Rwanda, Sao Tome et Principe, le Zaïre et la Zambie a suivi de très près les recherches et ce grâce à nos collègues y oeuvrant : 110 pages en 1987 et 155 pages en 1988 d'informations scientifiques.

Si le bulletin remplit bien son rôle dans les Etats-Membres Francophones et Lusophones, il faut bien avouer que nos collègues Anglophones ne sont pas encore convaincus de l'intérêt de Nsi. Ce n'est qu'une question de temps.

Les abonnements pour 1989 sont lancés. Nous rappelons à nos collègues qui ne sont pas encore abonnés que notre tarif de 3000 et 4000 francs CFA l'année pour les personnes physiques est vraiment peu onéreux. La preuve en est faite par des abonnements reçus de plusieurs Etats-Membres - par exemple le Congo - où les conditions économiques des chercheurs sont défavorables. Les envois gratuits qui existent encore seront ainsi prochainement stoppés : ABONNEZ-VOUS.

Nous terminerons ici sur l'annonce du Séminaire des Archéologues de la zone Bantu qui se tiendra à Libreville au Gabon du 11 au 15 Décembre 1989. En dehors des participants des Etats-Membres et Observateurs du CICIBA, nous ne pourrions malheureusement pas prendre en charge les frais de séjour des autres collègues. Nous insistons sur le calendrier assez chargé de cette fin d'année : Lisbonne du 23 au 26 Octobre, Ibadan du 19 au 23 Novembre et Libreville du 11 au 15 Décembre.

This fifth issue of Nsi opens its third year of existence. Scientific information we have given you from Angola, Centrafrique, Comoro, Congo, Gabon, Equatorial Guinea, Rwanda, Sao Tomé and Principe, Zaïre and Zambia has closely followed the state of research. This is due to our colleagues' help. In 1987 110 pages and in 1988 155 pages of scientific facts have been published in Nsi. French and Portuguese-speaking countries are well covered by Nsi. We regret our English-speaking colleagues are still not convinced of Nsi's importance. We think this is only a question of time.

The 1989 subscriptions have been launched. We call the attention of everyone to our very cheap rates: 3,000 to 4,000 CFA francs (10 to 13 US \$). This is backed by subscriptions received from CICIBA member-states - e.g. Congo - where the economical picture for scientists is grim. Free copies which are still sent out will be shortly stopped: SUBSCRIBE.

We shall end here by calling attention to the Seminar of Archaeologists of the Bantu area to be held in Libreville on 11-15 December 1989. Apart from CICIBA member- and observer-states' colleagues we regret we can not fund any other participation.

We point to this year's end scientific meetings: Lisbon on 23-26 October, Ibadan on 19-23 November and Libreville on 11-15 December.

Les éditeurs / The Editors.